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Dans quelle filière êtes-vous ? 

− En CAP électricité du bâtiment. 

Avez-vous choisi cette filière ? Etait-ce un second choix ? 

− C’est une reconversion professionnelle. Je travaillais dans un domaine pendant des années, et cela 

m’a lassé et j’ai souhaité changer de domaine. 

La filière vous plaît-elle ? 

− Oui ça correspond à mes attentes. 

 Qu’est-ce qu’il vous plaît le plus dans votre filière ? 

− Oui ça me plait car il faut se creuser la tête quand on a un problème on doit trouver la solution le plus 

vite possible et pas juste prendre un tournevis et tourner les vis. 

Quels sont vos projets futurs ? 

− Je suis dans un grand groupe où il y a plusieurs filières, pour l’instant je suis en Infracom (Telecom). Et 

je compte demander une mutation dans la filière électricité. 

Comment vous vous sentez au lycée ? 

− Je me sens bien car nous sommes entre nous, un petit groupe tranquille, on se côtoie tous les jours, 

et nous ne sommes pas avec les jeunes. 

Quelle matière vous pose le plus de problème ? 

− On n’a pas de matière générale mais dans l’électricité la chose la plus précise et compliquée c’est 

l’industrielle dans notre filière. 

Pourquoi avez-vous choisi ce lycée ?  Est-ce que ça correspond à vos attentes ? 

− J’avais déjà étudié ici en 2016-2017 donc je connaissais déjà les locaux. 

 

 

 

 

Interview de M.Berabez Lakehal par Serge Grougi et Thomas Bacha 



 

 

INTERVIEW DU GRETA 
 

Dans quelle filière êtes-vous ? 

− En CAP électricité du bâtiment d’une durée de 5 mois. 

Pourquoi avez-vous choisi cette filière ? 

− J’aime bien la technique mais mon métier m’éloignait de ça donc j’ai voulu 

recommencer quelque chose de technique car ça m’a manqué. 

Que faisiez-vous avant ? 

− J’ai fait mes études dans une école d’ingénierie. J’ai travaillé en tant que cadre dans 

une société.  

La filière vous plaît-elle ? 

− Oui cette filière me plaît, elle correspond totalement à mes attentes.  

Qu’est-ce qu’il vous plaît le plus dans votre filière ? 

− Ce qui me plaît le plus c’est que nous sommes actifs toute la journée, et comme mon 

collègue l’a dit, nous avons un petit groupe sympa.  

Quels sont vos projets futurs ? 

− Je compte ouvrir une entreprise, pour être à mon compte. 

Comment vous vous sentez au lycée ? 

− Je me sens bien car il y a une bonne ambiance et on a un bon petit groupe, ça nous 

donne l’envie de venir au lycée le matin, et nous avons eu de bons contacts avec les 

professeurs. 

Quelle matière vous pose le plus de problème ? 

− Je dirai que c’est la domotique qui me pose le plus de problème car ça change d’un 

appareil à l’autre à chaque fois. 

 

 

 

Interview de M.Charreton Genest par Thomas Bacha. 


